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根据《中华人民共和国土地管理法》、《中华人民共和
国城市房地产管理法》、《招标拍卖挂牌出让国有建设用地
使用权规定》等法律、法规，经淮南市毛集实验区人民政府
批准，淮南市毛集实验区国土资源局决定以网络拍卖方式
出让两宗地块的国有建设用地使用权。现将有关事项公
告如下：

一、出让地块的基本情况和规划指标要求：详见《出让
宗地具体情况一览表》

二、中华人民共和国境内外的法人和其他组织均可申
请参加本次国有建设用地使用权竞买活动（法律另有规定
的除外）。

三、本次出让的详细资料和具体要求，见出让文件。
申请人可于公告之日起至 2016 年 11 月 16 日 17：00 之

前，到安徽舜龙拍卖有限公司，淮南市田家庵区朝阳东路
153号（舜耕新村306室），购取出让文件。

四、申请人竞买拍卖地块的，申请人须于2016年11
月15-16日17：00前，按指定账户交纳履约保证金，并到
安徽舜龙拍卖有限公司，淮南市田家庵区朝阳东路 153
号，提交报名材料，2016年11月17日决定竞买人资格。

五、拍卖时间：本次国有建设用地使用权拍卖会定于
2016年11月18日16时举行网络拍卖会。

六、本次拍卖设有保留底价，不达底价不成交。
七、价高者得，本次国有建设用地使用权拍卖出让活

动遵循价高者得的原则。
八、拍卖成交后，竞得人在签订土地出让合同时，要按

照不低于土地出让金的5%向淮南市毛集实验区国土资源

局缴纳开竣工履约保证金，未缴纳开竣工履约保证金的，
不得发放国有土地使用证。

九、如拍卖公告的内容与拍卖出让文件的内容不一
致，以拍卖出让文件为准。

十、联系方式：
联系地址：淮南市田家庵区朝阳东路153号（舜耕新

村306室）
联系电话：0554-2686370 18755468899王经理

0554-8271241 13955464458胡科长

安徽舜龙拍卖有限公司
淮南市毛集实验区国土资源局

2016年10月28日

淮南市毛集实验区国土资源局国有建设用地使用权出让拍卖公告

编号

MJ1611地块

MJ1610地块

土地位置

东临祥和路、西、南临毛集镇中心居委耕地、
焦岗湖大道南侧
西临祥和路、东、南临毛集镇中心居委耕地、
焦岗湖大道南侧

面积
（㎡）

10392.3

15127.3

出让方式

拍卖

拍卖

土地用途

综合用地

商业金融用地

容积率

≤2.5

≤2.5

建筑
密度

≤40%

≤40%

绿地率

20%≥30%

20%≥30%

出让
年限

40-70

40

起始价
（万元）

715.86

1213.6

保证金
（万元）

70

120

出 让 宗 地 具 体 情 况 一 览 表

林显鹏（北京体育大学管理学院
教授）：得益于国家政策的大力支持

如果往大的角度来讲，我觉得马
拉松越来越热还是国家一些政策对这
项运动有很大的推动，尤其是在2014
年 10 月 20 日，国务院出台了关于进
一步加快发展体育产业促进体育消费
的意见。另外，最近国务院刚刚出台
一个关于健康中国2030年规划纲要，
以及 10 月 28 日国务院办公厅出台的
一个文件，就是关于进一步加快健身
训练产业发展的指导意见。这些政策
确实对老百姓参与马拉松起到一定作
用，马拉松热潮就得益于此。

林显鹏：老百姓越来越注重追求
健康的生活方式

我觉得这还反映了中国老百姓追
求一种健康的昂扬向上的生活方式。
比如，北马在30多年以前刚启动的时
候，长达 20 多年的时间里，比赛基本
上都是运动员在跑，大量的老百姓是
观看的，现在反过来了，现在老百姓已
经是主体了，我觉得这是一个非常大
的变化。

赵悦（央视财经评论员）：到2020
年可能一千万人参与

中国现在马拉松赛事每年注册的
是294场，但美国每年1000多场，日本
1800 多场。随着未未人们的意识增
强，参与性会越来越多，2020年有数据
预测有可能一千万人参与马拉松。

林显鹏：马拉松对延缓慢性病非
常有好处

马拉松这种运动是有氧运动，它
对我们当代人至少对延缓慢性病非常
有好处，再一个大家要注意马拉松实
际就是一个城市大 party，大家来到
这里之后，除了健身之外心情会非常
愉悦，可以尽情地来释放自己，来释怀

一些自己的疲劳，我觉得这种心理的
感受非常重要。实际上马拉松现在
跑法很多了，除了我们现在说的全马
半马、十公里，我们还有迷你马拉松，
还有泥泞跑、山地跑、越野跑等，各种
各样的跑法未来会红遍祖国大地。

据了解，这些大大小小马拉松赛
事的主办方一般都是当地政府和体育
主管部门，一些赛事运营公司负责具
体的赛事承办工作。承办某中等规模
马拉松的一家赛事运营公司部门负责
人介绍，目前国内马拉松赛事虽然很
多，但真正盈利的极少，除了北京、上
海、广州、杭州等个别知名度较高的马
拉松赛事以外，绝大部分马拉松赛事
目前还处在赔本赚吆喝阶段，目前国
内马拉松报名费一般在百元左右，动
辄上万人参加的比赛，看似收入不菲，
但这并不能覆盖办赛成本，还是要依
靠当地政府出钱出力来维持运营。

随着国内马拉松市场的火爆，近
两年已经吸引了众多的国外选手前
来淘金，特别是一些非洲运动员，他
们在中国经纪人的带领下，在国内大
大小小的马拉松赛场上，包揽了大部
分的奖牌奖金。不过专家指出，这些
非洲运动员包揽了好成绩高奖金，看
上去让国内各种马拉松比赛水平更
高更国际化，但实际上却未必有多少
正面作用。

不过马拉松热确实带动了整个路
跑产业链的发展，仅从装备一项上看，
就涉及遮阳帽、运动耳机、眼镜、速干
衣、智能手环、水壶、运动鞋等诸多产
品的消费。一系列与运动相关的APP
也相应而出，有资料显示，美国每年举
办1200场马拉松赛事，有55万人可以
完成全程马拉松比赛，跟美国相比，中
国跑步市场依然潜力巨大。

马拉松狂掀全民运动潮
将拉动这些经济效应

马拉松越来越
热，办赛规模也越来
越高规格，这次北京
鸟巢的半程马拉松，
选手们最终在2008
年奥运会及2015年
田径世锦赛的专用
跑道上冲刺；上海马
拉松首次从上海体
育场外的火炬台广
场移入体育场内，让
跑者感受到像明星
一样冲刺的体验，比
赛的饮水、补给及侧
落配比都相应地增
加，仅起点就配备了
433个移动厕所，此
外共设立22个医疗
救助点4个医疗站，
沿途还有22辆救护
车，有700多位医疗
护跑团急救兔在现
场和参赛队伍中及
时进行医疗救助。

▋据央视

2、为什么大家有热情来运营马拉松赛事？
赵悦（央视财经评论员）：马拉松赛事带来的经济拉动作

用巨大
亏不亏其实不能这么看，我觉得要算笔大账，比如北京马

拉松门票两百块钱，这算下来有几百万的收入，就算再拉点赞
助，可能整个算下来赚不了多少钱，但别忘了马拉松赛事带来
的经济拉动作用是很大的。我一个朋友前一段时间去武汉参
加马拉松，我看他朋友圈里老发吃了什么，我说你让我想起那
相声了，说“这鱼没钓出几条糖饼没少吃”，跑步没跑出名堂
来，吃没少吃，又吃热干面又吃小龙虾。

林显鹏：举办马拉松赛事对城市是一个非常大的营销
不能光算经济账，马拉松开展起来后，全年294个马拉松

赛事使越来越多的老百姓参与体育活动，参与体育活动本身
就是提高劳动生产力，这又使这些劳动力能有更好的精神来
进一步从事工作，这也是对我们国家做了很大的贡献。再说，
马拉松对举办城市起到非常好的营销作用，所以我们每举办
的一个马拉松赛事都会绞尽脑汁，要把城市最亮丽的一面展
现给世界，展现给我们国民，实际上这也能大量地拉动投资，
包括旅游。这也是很重要的吸引点。

从经济的角度来讲，马拉松有很多的经济账可以好好算
一算，比如从产业这个角度来讲，马拉松至少带动餐饮服务
业，很多人来参赛要吃要喝，要住宿。此外，马拉松还能带动
服装销售、纪念品销售等，这是个很大的产业。

3、如何调动大家参与马拉松的积极性？
赵悦：多点奖励，提高大家参与的积极性
精打细算也是必要的，作为赛事运营者，为了扩大赛事影

响力，邀请了很多国外选手，比如埃塞俄比亚的，肯尼亚的选
手等，为此设置了很高的奖金。要我说，我们办赛事的目的可
以改改，少给点冠军奖，多给点安慰奖，给点参与奖，这样更能
调动大家的积极性参与进来。

林显鹏：马拉松应因地制宜，花钱还得花
这里也有问题，比如北马、上马，还有厦门马拉松、大连马

拉松，因为这些是国际田联认证的四大国内马拉松赛事，这个
成绩还是重要的，成绩要上来真得花一些钱把高水平选手请
来，这也是标注我们中国马拉松的一种国际地位，所以该花的
钱还是得花。但我有一种想法，不要所有的马拉松都这样来
做，大多数的马拉松还是因地制宜，让更多的老百姓能够参与
进来。我还是那句话，马拉松就是一个party ，让大家高兴让大
家快乐，让大家的身体得到健康，我觉得这是最重要的。

1、为什么大家对马拉松有这么高热情？


